

Sharolyn y Nery campeones

Negrázos

volaron

◆ **ERICK QUIRÓS MUÑOZ**

erick.quiros@lateja.co.cr

El negrazo de oro Nery Brenes, y Sharolyn Scott subieron a lo más alto del podio ayer en los 400 metros planos en el Campeonato Centroamericano de Atletismo que se disputa en Nicaragua.

Los limonenses se coronaron campeones centroamericanos en ambas ramas.

En la prueba masculina Brenes se dejó la medalla de oro tras lograr un tiempo de 46.67 segundos, seguido de su compañero de equipo, Jarlex Lynch con un crono de 47,81 segundos. Ambos tiempos son extraoficiales pues la organización no ha hecho la confirmación..

“He estado un poco enfermo en los últimos días pero lo importante es haber empezado; sé que pude haber hecho un mejor tiempo, ya estoy corriendo luego de una buena parada, es el inicio de la temporada y dentro de poco bajaré ese tiempo”, comentó el negrazo luego de la competencia que representó su regreso a las pistas luego de 10 meses fuera por una lesión en el tobillo.

Por su lado, Sharolyn Scott recuperó la corona en los 400 metros planos y con vallas, Con esto se coronó como doble campeona centroamericana, el segundo lugar fue por la también tica Desiré Bermúdez, quien anduvo cerquita de Scott en ambas competencias.



Nery Brenes y Sharolyn Scott no paran de ganar medallitas de oro. ARCHIVO